

Die erklärbare Falschheit

Wenn du alle deine Taten, dein Wollen und dein Fühlen, logisch begründest wird man dich nicht kennenlernen wollen! Wenn du die anderen fragst, ob dies oder jenes was sie tun, logisch begründbar ist, wird man dich ausstoßen, denn für deine Zeitgenossen wirst du verschleiert erscheinen, wie ein Geheimnis, das zu ergründen nicht lohnt.

Du wirst versuchen ihnen Wunder zu zeigen, die nur du ihnen zeigen kannst und sie werden sie sehen, aber nicht begreifen und manche werden sogar absichtlich wegschauen, damit du sie nicht fragen kannst, was sie sich dabei denken, denn Denken ist Glückssache und bei dir sowieso fehl am Platz!

Denn du denkst nicht wie sie denken, wie sie sich wünschen, daß Denken geht. Und das geht aus den deinen Ergebnissen hervor, mit denen du dich stets zahlenmäßig in der Minderheit befindest. Das ist diskriminierbar! Da fällt man doch lieber Subjekten zum Opfer, die die Kunst der Täuschung und nichts sonst gut beherrschen!

Täuschung ist Leben – Denken, vor allem logisches Denken, bedeutet die Zerstörung der Träume, für Leute, die gar nicht wissen was Träume sind, weil sie das Leben selbst mit einem Traum verwechseln, mit einem Traum, der für dich nur ein schlechter ist, solange man nichts logisch begründen darf.

Nur aus logisch begründbaren Beweggründen heraus ist es möglich wirklich zu träumen, denn Träumen bedeutet nicht die Aufrechterhaltung des Status Quo in der Beschränkung einer untragbaren Gegenwart und die Auslegung des Seins als von vornherein gut! Es bedeutet Welten zu öffnen!

Träumen heißt sich etwas vorstellen zu können, das sich, in stetigem Wandel, hinaufbewegt in eine bessere Welt! Dazu braucht man Fantasie, nicht eine Spielregel, die besagt: wir sind heute zufrieden! Denn die völlige Zufriedenheit ist ein Zeichen dafür, daß man etwas übersehen hat. Das ist nicht mehr und nicht weniger als logisch!

Und es beinhaltet folgendes: Die Bereitschaft sich zu verändern ist gottgewollt! Natürlich nicht wenn man die Priesterschaft irgend einer Sekte befragt, sondern wenn man das befragt was grundsätzlich dominiert: das Universum...wen sonst?! Das Universum in dir ist die einzige zuverlässige Quelle der besseren Einsicht.

Dagegen erscheint auch die Glaubensgemeinschaft mit den zahlreichsten Mitgliedern als irrelevant. Auch 10 Milliarden Betäubte ersetzen nicht einen einzigen wachen Geist! Aber sie können gewaltigen Schaden anrichten! Sie können und sie werden dich verkennen, wenn du ihnen erzählst was du sehen kannst, was du gesehen hast...

Sie werden deine Wunder verachten und an ihre Stelle das Brett vor ihrem Kopf setzen, das du zu respektieren hättest, wenn du nicht dein Recht auf Leben verlieren willst...und damit werden sie ihr Todesurteil sprechen! Bevor sie jedoch selbst sterben, werden sie dich auf dem Scheiterhaufen ihrer Verblendung verbrennen, damit sie nichts mehr beeindrucken kann!

© Alf Gloker